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● 令和元年 5月 27日

豊田市立四狙57jヽ学校

6月号 No.4

文貢 校長 丹下 浩

全校が心を一つに頑張つた運動会・
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初夏の清々しい風が吹き渡る中、

恒例の運動会を無事開催すること

ができました。保護者や地域の皆様

方には子どもたちの演技に温かい

拍手や声援をいただきましたこと

を心より厚くおネL申 し上げます。

今年は10連体があり、大変厳し

い練習日程でした。このことを子ど

もたちもよく理解し、令和で迎える

初めての運動会をみんなで成功させ

ようと、限られた時間の中で練習に集中して取り組んできました。本校伝統の高学年のス

タンツや全校の応援発表も本番では、一番よい演技をご覧いただくことができたと、中心

となつて頑張つてきた6年生は達成感で一杯です。

後期の学芸会でも全校が心を一つにして、金力で取り組んでいきたいと思います。

今年もボランテイアの皆様をはじめ、おやじの会、 P tt A役員、中学生の皆様にはテン

トの設営や片づけに大変ご協力をいただきました。お陰様で子どもたちも競技に気持ちよ

く参加することができました。本当にありがとうございました。

なお、本年度名古屋市内をはじめ、豊田市内でも運動会を半日日程で開催する小学校が

出ているようです。本校では今以上に新たな種目を追加することは、練習時間の関係から

大変難しいですが、運動会の意義を大切に考え、来年も1日 日程で開催したいと思います。

ブ ロ ック 球 技 大 会 の 開催 につ い て  申1争 峠‡中琳 争→‡中中1中 分|← 中ホ中

6月 15日 (土)にブロック球技大会を開催いたします。※雨天の場合、ソフトとサッ

カーは順延して 16日 (日 )になります。詳細は各部からおたより等で連絡いたしますが、

保護者の皆様の送迎をよろしくお願いいたします。なお半日日程で行います。

<3・ 4年 綱取 り合戦>



大きな磁を瑞が世よう
さ制 最高学年 J

◇一番頑張つた競技はスタンツです。練習では砂がひざに食い込んで痛かつたけど、友達も同じ思い

で頑張つている姿を見て頑張りました。拍手と大きな歓声がとても嬉しかつたです。 (安上桃番さん)

◇ 1年生から6年生までみんなで気持ちを,つにして協力して、小学校最後の運動会が終わりました。

笑顔で楽しい最後の運動会になり、本当に良かつたです。中学校でも頑張りたいです。 (平野天さん)

◇児童代表の言葉の練習や係の仕事、大玉送りの作戦を考えるなど、最上級生の大変さを実感しまし

た。自分たちの競技もすべて全力でやりきることができました。 (小栗未来さん)

◇運動会の目標は下級生の手本になること。そして、練習から本番まで全力でやることでした。自分

を超えることを新たな目標にして、卒業までにまた頑張つていきたいと思います。 (大澄夏生さん)

◇スタンツでは、今年は 10連体で練習時間がなかつたけど、どの技もみんなが真剣に取り組みまし

た。お母さんやおばあちゃんが「すごいね」とほめてくれとても嬉しかったです。 (川本倖愛さん)

◇最も頑張つたことは放送です。実況をその場に合わせてどんな状況にも対応できるようにすること

は大変だったけどうまくできたと思います。この経験を生かしていきたいです。 (熊谷日菜香さん)

◇一番頑張つたことは器具係の仕事です。去年も器具係でつな弓|きの準備がうまくできなかったけど、

今年は徒競走や紅白リレーの準備と片づけができて、とても満足できました。 (田淵一真くん)

◇私が頑張つたことはスタンツです。スタンツは高学年がやる競技なので、お父さんやお母さんにか

つこいいところを見せたいと思いました。私の中では大成功だったと思います。 (大富結衣さん)

◇ぼくが頑張つたことは応援団です。みんなに教えたり、ふりつけや歌を考えたりすることは大変で

した.みんながわかりやすいように、覚えやすいようにと頑張りました。 (小栗崇二朗くん)

◇大変だったのは運動会の準備や片づけです。最後の運動会なので悔いがないように金力で頑張りま

した。中学生も片づけを手伝つてくれたので、来年は私も手伝いたいと思います。 (佐々木由奈さん)

◇一番頑張つたのはスタンツです。本番はすべての技が一番よかつたと思います。大成功でした。こ

の運動会を通して、仲間と協力することの大切さや団結することを学びました。 (山本知奈さん)
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